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Requeiro A Mesa, Ouvido O Douto Plenário Na Forma Regimental, que seja enviado expediente ao
Alessandra Lugato, Consultora de Relações Institucionais da Vivo, solicitando um melhor esclarecimento
da utilização dos dados de internet do plano de cada usuário.

JUSTIFICATIVA: Senhor Presidente, Senhores Vereadores e Munícipes presentes, fui procurado por
alguns moradores que pagam um plano de internet alto e o mesmo não chega até o final do mês obrigando
muitas vezes o cliente a comprar mais dados móveis. Por isso solicitamos que a empresa encaminhe de
forma detalhada a utilização dos dados moveis através de SMS e de forma física para que o cliente possa
controlar e saber como está a sua franquia. Evitando assim abrir vídeos e fotos na rua gastanto ainda mais
seus dados móveis.

  
SALA DAS SESSÕES, 25 de Abril de 2017

  

Rufo Vinagre
1º Secretário(a) - PSDB

Evander Vendramini
Presidente(a) - PP
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